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Anwesende: 65 Mitglieder der Bioenergiedorf Oberhaun eG (siehe Teilnehmerliste)
5 Mitglieder des Aufsichtsrates (siehe Teilnehmerliste)
5 Mitglieder des Vorstandes (siehe Teilnehmerliste)

1. Eröffnung und Begrüßung
Der Aufsichtsratsvorsitzende Wolfgang Reim begrüßt die Erschienen und eröffnet die
außerordentliche Generalversammlung der BIOERNERGIEDORF OBERHAUN
GENOSSENSCHAFT
Er stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung
fest. Anträge zw Anderung der Tagesordnung liegen nicht vor.
Für die Versammlung benennt er Herrn Uwe Göbelzum Schriftführer, sowie die Herren Peter
Koch und Mario Sinner zu Wahlhelfer für die vorgesehene Abstimmung.
Besonders begrüßt Wolfgang Reim Herrn Bürgermeister Stephan Bolender.
Weitere Gäste sind nicht anwesend.

2. Bericht des Vorstandes über die aktuellen Sachstand

r Die Machbarkeitsstudie ist in der Endphase, Rückmeldung wird.in Kürze erurrartet
. Die Planungen zur Umsetzung bei der Fa. Viessmann laufen
. Der Vorstand hat die Entscheidung für eine Ausbauvariante getroffen / Erläuterung der

Variante durch den Vorstand

Stand heute wird die Firma TNG kein Glasfasernetz mit der BEDO zusammen verlegen und
sich auch nicht zentral anschließen. Der Kontakt zu TNG gestaltet sich als schwierig.

Bürgermeister Stephan Bolender berichtet seinerseits von einem Kontakt zu TNG. Ein vor Ort
Termin soll in den nächsten 14 Tagen stattfinden. Klärung offen.

Michael Wershofen stellt die in der Brunnenstrasse geplante Anlage anhand eine 3D
Animation ausführlich vor. Er erläutert den geplanten Grundstücksankauf und die
Notwendigkeit der Umsetzung, da der Vorstand nach erteilter Baugenehmigung sofort
,,loslegen" möchte.
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Aktueller Laqebericht des Vorstandsmitqlieds Michael Wershofen:

Alexander Otter berichtet zum Thema Glasfaser:
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Hierzu kommt aus der Runde die Frage/Anmerkung zur geplanten Klausel, dass der
Kaufpreis fällig wird, sobald die Baugänehmigung erteilt ist. Oies sei evfl. risikobehaftet, da zu
diesem Zeitpunkt noch kein Förderbescheid da ist.
Der Vorstand schätzt dieses Rrsko als gering ein.

Weiter wird die Frage nach dem Gesamtvolumen gestellt, ebenso nach der Förderhöhe und
der Finanzierungshöhe,

Der Vorstand schätzt die Gesamtkosten aktuett auf 6 Mio. Euro und die mögliche
Gesamtförderung auf 40-45 %.

Den Beschluss über den Grundstückskauf möchte der Vorstand bewusst in der
Generalversammlung erurirken..Es soll Transparenz bestehen, zumal ein Verkäufer
Aufsichtsratsmitglied der BEDO ist.
Der vorgesehene Kaufpreis (10.000qm Fläche zum preis von S0.000€) entspricht der aktuell
marktüblichen Höhe.

Nach Beantwortung der Fragen kommt es zur Beschlussfassung/Abstimmung.

3. Beschlussfassung über den Erwerb der Flurstücke 156/9g, 15Ttgg & 15g/gg der
Gemarkung Oberhaun unter der aufschiebenden Bed der Erteilung der

Abstimmung: die offene Abstimmung ergibt folgendes Ergebnis

Ja-Stimmen Nein-Stimmen

650
Enthaltungen

1

Somit gilt der Kauf als beschlossen

4. Sonstiges

Aus der Versammlung kommt die Frage nach dem geplanten Lager_ und Verarbeitungsort
der Hackschnitzel.

Aufsichtsratsvorsitzende Wolfgang Reim beendet die Generalversammlung um 1g.57 Uhr

Uwe
(Sch

4.77a A;
Wolfgang Reim
(AR-Vorsitzender)
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Hier soll der Erdplatz der Gemeinde Hauneck in Oberhaun genutzt werden. Die
Lärmbelästigung für die Bürger ist gering und der Weg zu Rntage nicht weit.
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Elnladung zur außerordentlichen Generalversemmlung dsr BIOENERGIEDORF
OBERHAUN EG

Sehr geehrte Genossenschaftsmitglieder* innen,

ich lade Sie zu einer außerordentlichen Generalversammlung des BIOENERGIEDORF OBERHAUN eG

für

FREITAG, den t7 .L1.2023
um 19 Uhr

in das DGH Oberhaun
ein.

TAGESORDNUNG

7. Eröffnung und Begrüßung

2. Aktueller Lagebericht des Vorstandes

3- Eeschlussfassung über den Erwerb der Flurstücke 156/98,L57 /98,158/98 unter der aufschiebenden
Bedingung der Erteilung der Baugenehmigung

4. Sonstiges

Mit freu*dlichen €rtißen
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